



## La biblioteca de Morata estrena un nuevo sistema que permitirá devolver libros las 24 horas

- El Ayuntamiento ha invertido 50.000 euros en el centro desde 2017
- El nuevo sistema de gestión supone una modernización del proceso de préstamos y custodia de los fondos de la Biblioteca

**11 febrero, 2019.** Los más de 3.000 socios de la Biblioteca Municipal de Morata de Tajuña pueden ya devolver sus préstamos de libros las 24 horas del día durante todo el año. Gracias a una inversión de 19.000 euros, el Ayuntamiento ha implantado un nuevo sistema de gestión de la colección por radiofrecuencia y un buzón de entregas colocado en el exterior del centro.

El alcalde de Morata, Ángel Sánchez, y el concejal de Cultura, David Oriente, han presentado el nuevo sistema de gestión de la Biblioteca Municipal. Durante su visita, han podido comprobar de primera mano el funcionamiento del nuevo sistema de radiofrecuencia con el que se controlarán los 16.000 ejemplares de la colección y se agilizará la localización de los libros dentro de la sala, de los que sólo durante el pasado año se realizaron más de 4.300 préstamos.

Esta nueva gestión bibliotecaria incluye también un sistema anti-hurto que evitará las pérdidas de libros, así como un puesto de auto-préstamo que comenzará a funcionar una vez se haya catalogado toda la colección.

“Gracias a este sistema se va a poder gestionar más ágilmente, tanto para el bibliotecario como para los usuarios, los préstamos de libros, pero además nos preparamos para que todos los materiales de nuestra biblioteca se incluyan, después del verano, en el Catálogo Único de la Comunidad de Madrid”, ha explicado el concejal de Cultura, David Oriente.

### Devoluciones 365 días al año

Con la instalación del buzón exterior en la Casa de la Cultura Francisco González, los usuarios de la Biblioteca pueden devolver los materiales fuera del horario del centro. “Ya no hay excusa para devolver los libros”, ha dicho el alcalde, convencido de que serán muchos más quienes “se acerquen así a la Cultura sin limitaciones de horarios”.

El personal de la Biblioteca recoge periódicamente el material depositado en este buzón a prueba de vandalismo para que los ejemplares estén a disposición de forma inmediata para los usuarios.

Durante su visita, Sánchez ha recordado la “importante apuesta” por la Biblioteca que ha hecho el Equipo de Gobierno ya que, en su opinión, “llevaba años sin invertirse un

# Ayuntamiento de Morata de Tajuña



solo euro en este servicio". A esta última inversión, se le suman los cerca de 30.000 euros destinados desde 2017 en mejoras como la sustitución del antiguo sistema de climatización, la instalación de una mampara divisoria entre las secciones, la renovación del mobiliario o equipos informáticos.

# Nota de Prensa